



国際交流のひろば

高田ロータリークラブから支援品の贈呈

高田ロータリークラブ様より、コロナ禍で影響を受けている留学生へ総額10万円相当の食料品、衛生用品などの生活支援品を贈呈していただきました。

5月26日(木) 本学において、支援品贈呈式が行われ、同クラブ会長の中田様より留学生へ目録が渡されました。



学長と4月入学留学生との懇談会

6月22日(水) 15時30分から中会議室において、学長と4月に入学した留学生との懇談会を実施し、佐藤留学生支援専門部会長、松尾副部会長及び留学生13名が出席しました。

最初に学長から歓迎と励ましの言葉があり、続いて留学生が自己紹介をしました。日本や上越の印象、生活、勉強に関する話題で和やかに懇談しました。

上越国際交流協会との連携連絡会

6月23日(木) 10時30分から本学において、上越国際交流協会との連携連絡会を開催し、事業実施状況や連携事業等について意見交換を行いました。この連携連絡会は、これまで培ってきた連携・協力の実績を基盤に、より一層の連携協力を図るため2010年に設置されたものです。

上越国際交流協会からは清水理事長、河西副理事長、佐藤事務局長の3名、本学からは学長、中山理事、押木国際交流推進センター長、周東協定校交流推進専門部会長、佐藤留学生支援専門部会長、藤谷准教授が出席しました。

留学生等の交通安全教室

6月29日(水) 14時から人113において、交通安全教室を実施しました。松尾留学生支援専門副部会長から、海外で交通環境の違いに驚いた経験などのお話をいただき、自転車の交通ルールや道路での乗り方などについて映像を視聴しながら学びました。

10月は警察署員をお招きし、秋の教室を実施します。



発行・お問い合わせ先

〒943-8512 新潟県上越市山屋敷町1番地 上越教育大学 国際交流推進センター「国際交流のひろば」
Tel:025-521-3665 (研究連携課 国際交流・地域連携チーム)